Microsoft Start





Ifigenia Martínez sobre el bloqueo en San

Lázaro



CIUDAD DE MÉXICO (apro).- Luego de que trabajadores del Poder Judicial bloquearan las entradas de la Cámara de Diputados para impedir la discusión en el pleno sobre la reforma al Poder Judicial, la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara Baja, Ifigenia Martínez, afirmó que serán absolutamente respetuosos de la manifestación.

En un mensaje en sus redes sociales, la diputada morenista detalló que buscarán una sede alterna para realizar los trabajos legislativos y se pueda llevar a cabo la discusión sobre la reforma al Poder Judicial.

"El derecho a la libre manifestación rige la convivencia democrática y seremos absolutamente respetuosos de ello. A la par, procuraremos las condiciones para que los trabajos legislativos y la discusión parlamentaria puedan llevarse a cabo de forma segura", compartió.

Este 3 de septiembre se tiene previsto la discusión en lo general de la reforma al Poder Judicial en la Cámara de Diputados y el día 4, en la misma sede, la discusión en lo particular.

<u>"Seremos absolutamente respetuosos": Ifigenia Martínez sobre el bloqueo en San Lázaro</u> <u>(msn.com)</u>